

COMIENZA LA NEGOCIACIÓN

Después de la convocatoria de huelga del pasado 11 de enero, de la respuesta masiva de toda la plantilla y el inmovilismo de la Empresa, la Sección Sindical de **CC.OO. de Abanca se ha puesto en contacto con el resto de Secciones Sindicales apelando a la unidad sindical.**

Nos hemos reunido el pasado martes 16, para aunar posiciones y **se ha remitido una carta a la Empresa, suscrita por todas las secciones sindicales, solicitando la apertura de una mesa de negociación** donde participemos todos los sindicatos.

En el día de hoy, la empresa ha contestado manifestando su voluntad de abrir la negociación el próximo 6 de febrero.

Nuestra prioridad siempre es la negociación, pero no por eso eludiremos la confrontación para alcanzar la tan ansiada recuperación de derechos laborales.

Os iremos informando de todos los avances que se produzcan.

18 de enero de 2024